

## Maitencillo por fin tendrá agua potable

**PUCHUNCAVÍ.** Municipio y Esva firmaron acuerdo para destrabar problemas jurídicos para iniciar la obra.

Hace años que los vecinos de Maitencillo, balneario ubicado en Puchuncaví, claman por la concreción de un proyecto de agua potable y saneamiento. De allí que sea una buena noticia para más de 5.600 hogares el que se inicien las obras de la primera etapa en marzo de este año.

Esto se logró, por una parte, por la entrega de la resolución ambiental por parte de la

Comisión de Evaluación Ambiental; y, por otro, que el alcalde de la comuna, Marcos Morales, junto al gerente general de Esva, José Luis Murillo, firmaran un convenio que permitirá destrabar una serie de problemas jurídicos que estaban generando complicaciones.

Morales, junto con destacar la importancia del inicio de las obras para los vecinos, afirmó que “cuando hablamos de

desarrollo, lo hacemos en serio”. En este sentido, esta iniciativa “proyecta el norte de la comuna con mejores condiciones sanitarias”.

El alcalde Morales aprovechó la ocasión para agradecer a la sanitaria Esva, “ya que en conjunto hemos buscado esta salida y también agradecer a miembros del equipo técnico que también han ayudado a que esto se pudiese materializar,

“**(Esta) iniciativa proyecta el norte de la comuna con mejores condiciones sanitarias”.**

**Marco Morales**  
Alcalde de Puchuncaví

zar, porque destrabar este tipo de situaciones, alcances jurídicos, temas de escritura, entre otros, nos complican el desarrollo del proyecto; y este acuerdo viene justamente a fa-



LAS OBRAS BENEFICIARÁN A 5.600 HOGARES DEL BALNEARIO.

cilitar ese tipo de situaciones en favor de nuestras vecinas y vecinos”.

Serán más de \$32 mil millones los que se invertirán en es-

ta alianza público - privada entre la sanitaria Esva, la Subdere y la Municipalidad de Puchuncaví para comenzar con los trabajos.